
綾とおる議員の議会報告 
（ 令和 4年第 2回定例会 6月 15日）   

  
ロシアによるウクライナ侵略に抗議し、平和への決意を！ 

 

 

 

 

 

 

 

    ２０２２年７月 4 日 

日本共産党 

新島支部・式根島支部 

発行：綾とおる事務所 

０４９９２－7―0381 

〈綾議員質問〉 

ロシア軍によるウクライナ領土への侵略は、

いかなる理由をもってしても許されませ

ん。立川佳夫青ヶ島村長は「国民の安全を

第一に武力衝突を避け、外交による問題解

決に向かうことが重要である」と述べてい

る。村長の平和への決意表明を求めます。 

 

 

〈村長答弁〉「断じて許すことはできない！」 

私の考えを述べます。武力による一方的な現状変

更は決して容認できません。国際法、国連憲章に違

反し、国際社会の平和と秩序、安全を脅かし、断じ

て許すことはできません。ロシア軍が全面撤退し、

ウクライナに平和と安全が訪れることを心から願

っています。 

 

 

     小の口公園遊具の改修を！ 
要望書を作り申し入れました。（5月 2日） 

今後予算調整し、秋に契約・発注、年度末改修 

工事を実施する予定です。 

  

＜補聴器の購入に補助を！＞高齢者が健康で長生きできるよう 

早期の補聴器装用が有効です。新島村として補聴器購入費に助成を求めます。 

〈綾議員〉 65 歳以上の高齢者の約半数が加齢性難聴と推定されています。多

くの研究のまとめとして、補聴器装用の効果について、認知症の予防法として

最も効果的としている。都内 23 区中 16 区で購入費補助が実施されており、

村として補聴器の装用など難聴対策への助成について見解を求めます。 

〈村長答弁〉  何かに特化した助成制度は考えていません。 

新しいメニューについて検討し総合的に進めて行きます。 

〈さわやか健康センター事務長〉 難聴だけでなく各種事業を実施しています。 

  

 

生き生きとした 

くらしを！ 

くらしに希望を 

戦争反対！ 
 



 

 

 

〈綾議員質問〉 

島の食材を使用し、地域を理解すること

や食文化の継承、自然の恵みや勤労の

大切さを理解するうえで、学校給食は

重要な教材です。当村において、憲法の

理念を追求し、高齢化社会を支える現

役世代に、保護者負担を軽減し子育て

をしっかり支援する施策として、給食費

無償化へ具体的検討を強く求めます。 

昭和 26年 3月（1951年）の国会質

疑で「憲法で定められている義務教育

の無償を、できるだけ早く広範囲に実

現したい」「その内容は、現在は授業料

だが、教科書、学用品、学校給食費、で

きれば交通費…」（要旨）と答弁されまし

た。（教科書は 1963年から無償） 

 

 

給食は教育の一環 「給食費無償」早期実施を求めました！ 

学校給食費無償化は 「憲法の理念」です！ 

 

 

給食費無償化実施自治体  

島しょ部  

御蔵島村、利島村、 

三宅村（2019年から実施） 

群馬県 

35 市町村中約 8 割の 26 自

治体（学校給食費補助を実施）

うち 12自治体約35％が完全

無料化を実施しています。 

 

〈村長答弁〉 

本来は国がやるべきだと考え

る。村としてやらないわけでは

ない。少しでも実現したいとい

う方向で努力していきたい 

   議員の定数について 

みなさんのご意見聞かせてください！ 

□ 式根島地区 7月 6日（水） 

□ 本村地区 7月 8日（金） 

□ 若郷地区 7月 12日（火） 

（詳細は「広報にいじまお知らせ版」参照） 

 

 

2022年 7月 10日は 

参議院選挙の投票日 

比例代表は政党名を書く選挙です。 

選挙区選挙は候補者名を書く選挙です。 

    大切な 1票です！ 

    投票に行きましょう！ 


